

お陰さまで観一高同窓会は、支部・年次共に組織化が順調に進んでおります。支部では『善通寺』も再組織化の動きとなり期待しています。今年五月三十日の総会も、昨年同様に四百五十名の参加で大盛況でした。お世話を担当して下さった四十三年卒と五十六年卒の年次の皆さんには心からお礼申上げます。新任の島田校長先生が「他校の同窓会では例を見ない人數と活況である」と驚かれた程度で

事の方々や専門家・観一高の先生方が一体となつて取り組んで参りました。①資料館の整備。②三女講堂のミニチュア展示。③バス（29人乗）寄贈。④記念誌発行。と、十月中旬現在お陰さまで、ほぼ完了にこぎつけました。この間、全国各地の三千余名の方々から寄せられた募金は、目標の二千万円を越えることとなり、有難い限りです。心よりお礼申し上げます。又各事業に関しては一貫して学校側・

色の空』の生徒への寄贈なども計画致しました。

同窓会の皆様お元気ですか。いつも同窓会活動には深いご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

ごあいさつ

同窓會長



した。総会は正に『観一が好きな
んじやア』と云う老・壮・青・
男女の集りでありました。肩書き
を外して楽しく語り合える同窓会
ならではの温かい光景が展開され
ました。

記念式典の第一部では、式典に引き続き、大西廣氏（観一30年卒）による『琴弾八幡宮縁起絵』についての記念講演が行われました。その後、第二部として、祝賀会を

寺音高學校第一觀同窓會報

平成22年度 香川県立 観音寺第一高等学校 同窓会

PTAのご協力も頂きました。そして、百十周年記念事業を締め括る記念式典を十月二十四日に開催いたしました。川県知事、浜田（川県知事、浜田卒）を始め三百の出席を頂きました。そして、祝賀会を開催いたしました。

窓の大先輩である記念講演（百）や、学園祭内氏を書いた『西の寄贈なども計

中学校創立はち（三豊高等女学）で、二〇一〇年と云う長期間年と云う長期間ハブル崩壊など、過と激変消滅がされた伝統を残が『文武両道』

部では、式典に氏（観一三十年卒）宮縁起絵』につ行われました。

して、祝賀会をは後進に母校のよき歴史と伝統を引き継がねばならないと思います。内外の課題は山積みしておりますが、同窓会の果たす役割も決して少なくはないと思います。運営面

会主催として、の生誕百周年のまし。

島田政輝

会員の皆様には、日頃、本校の教育活動に多大なご支援とご協力を頂いておりますことに厚くお礼申し上げます。この四月の人事異動で若宮前校長の後任として、坂出高校からまいりました島田です。微力ではありますが、今後とも、本校発展のため、全力を尽くす所存ですのでよろしくお願ひ申し上げます。

では、本校の現状を簡単にご説明します。まず、本年三月末の進学実績は、国公立大学は百三十六名で、過去三年間で最多となっております。主な大学は、京大四名、阪大四名、神戸大四名、広大十名、香大二十四名、私立大学では、慶應大二名、早稲田大三名、同志社大十五名などです。部活動では、県高校総体において県新記録で優勝した槍投げの綾さんをはじめ、男子棒高跳び、槍投げ、砲丸投げの陸上部員五人、同じく県大会優

ごあいさつ

校長



周年の記念すべき年です。去る十一月二十四日には、三百名近い同窓

会員の皆様、どうか健康にご留意の上、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

の発展に寄与する』ことを常に念じなければと思う次第です。主体者は会員の皆様です。

では強制にならない『自主的』な参加を呼びかける一方、数千名の方々から寄せられている会費や募金の、より効果的な運用やガラス張りの報告。『同窓会』の紹介をはじめつつも、さらなる『会員相互の親睦と後進の育成をはかり母校の発展に寄与する』ことを常に念じなければと思う次第です。主体者は会員の皆様です。

会員の皆様、どうか健康にご留意の上、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

